

# Berliner Mannschaftsmeisterschaft 2012/2013

## Berichte 2. Mannschaft

### 9. Runde

Zum Ausklang des BMM -turniers 2012/13 hatte die 2. Mannschaft von SV Motor Wildau ein Heimspiel gegen die Mannschaft Schwarz-Weiß Neukölln 2.

Da die 2. Mannschaft in Ihrer Gruppe weder auf, noch absteigen konnte, ergab sich für unsere Jugendspieler somit eine Gelegenheit Wettkampferfahrungen zu sammeln.

Da die Gäste nur mit 6 Schachspielen an traten, bekamen A.Müller am Brett 2 und unser Jugendspieler Erik Finke an Brett 8, kampflös einen Punkt zugesprochen.

Nach einer Stunde war die Partie von Jugendspieler Jonas Zacharias am Brett 7 entschieden. Sein schwarzer König wurde so an den Rand gedrängt und durch den Bauern matt gesetzt.

Nicht viel besser sah es bei den anderen Jugendspielern aus.

Im Endspiel konnte Erik Domke am Brett 5 den Freibauern seines Gegners nicht an die Umwandlung zu einer Dame hindern und gab auf.

Bei seinem Angriff auf den weißen König des Gegners opferte Kai Uwe Hötter am Brett 3 seine Dame für einen Springer. Dabei übersah er, dass der gegnerische Bauer nicht gefesselt war und seine Dame rausschlagen konnte. Entsetzt gab er auf.

Am Längsten konnte Marian Hofmann am Brett 7 seinen Gegner Paroli bieten. Zeitweise sah es nach dem Sieg unseren Jugendspieler aus. Doch im weiteren Verlauf des Spieles konnte unser Jugendspieler durch Unerfahrenheit seine Chancen nicht ausnutzen, die am Ende den Sieg kostete.

In einer ausgeglichenen Stellung versuchte am Brett 1 unser Schachfreund Dieter Junghänel sein Partie zu gewinnen. Doch im weiteren Verlauf des Spieles wurde seine Stellung regelrecht vom Gegner überspielt und mit dem Verlust des Turms war seine Partie verloren.

Die Kombination die Jürgen Koppatsch anwendete um am Brett 4 zum Erfolg zu kommen ging leider da nehmen. Zuerst verlor er einen Turm und anschließend die Partie.

Am Ende stand es 2:6 für unsere Gäste. In der Stadtklasse 3.1 belegten wir den 6. Platz.

Hbr.